

Teamtennis 2004

Am 07.08.2004 war es wieder soweit, das 21. Mal Team Tennis und wieder auf unserer Anlage. Nachdem sich Rolf Leubner im letzten Jahr nach zwei Jahrzehnten von der Turnierleitung in den wohl verdienten „Ruhestand“ verabschiedet hatte, wurde die Turnierleitung von Kalle Nehrlich adäquat übernommen. Dies hatte zur Folge, dass die Stelle des Mannschaftsführers, welche Kalle bis zu dem Zeitpunkt inne hatte, frei wurde. Ich als langjähriges Team Tennis Mitglied war aber sofort bereit die Aufgabe zu übernehmen. Das schöne an der ganzen Sache war, dass ich mich gar nicht um so viel kümmern musste. Kalle erteilte mir lediglich den Auftrag ein „Gewinner Team“ aufzustellen. Jetzt begannen für mich tatsächlich die Probleme. Aufgrund der Ferienzeit und anderer nicht vorhersehbarer "Unzulänglichkeiten" (von Kalle prognostiziert) gelang es mir doch ein, meiner Meinung nach, gutes Team zusammenzustellen.

Das Team bestand nun aus folgenden Akteuren:

Birgit Nehrlich, Kalle Nehrlich, Karin Esser, Klaus Esser, Karin Guggenberger, Dietmar Jodies, Helga Rathe, Eberhard Tschoetschel, Karin Gülzow und Andreas Blan

Wir mussten uns in diesem Jahr mit folgenden Mannschaften auseinandersetzen:

Kaltenkirchner TS (Kaki)
Tennisclub am Falkenberg (TaF)
FC Union Ulzburg
TC Glashütte

Nun zu den Team Tennis Modalitäten. Das Turnier ist für „Nichtmannschaftsspieler“. Es werden jeweils 30 Minuten DE, HE, DD, HD und Mixed gespielt. Nach 30 Minuten ertönt die Glocke und der Schläger fällt. Der bis dahin erreichte Punktestand wird gezählt (Langsätze).

Spielverlauf:

Das 1. Spiel haben wir souverän gegen Kaki „16:15“ gewonnen. Im 2. Spiel haben wir gegen Ulzburg ein wenig geschwächt und kamen über ein 16:16 nicht hinaus. Das 3. Spiel haben wir dann direkt nach dem Mittag (Anmerkung: sehr, sehr leckeres Essen von Nowatzki) wieder souverän gegen TaF „14:13“ gewonnen. Jetzt stand nur noch das letzte Spiel gegen Glashütte an. Der Sieg war greifbar nah. Glashütte hatte auch zuvor gegen TaF verloren, das hieß 1 Punkt gegen Glashütte hätte gelangt. Die Mannschaft wurde aufgestellt, motiviert und perfekt auf den Gegner eingestellt. Nach 30 Minuten mussten wir leider feststellen, dass Glashütte besser war „10:21“. Durch die Niederlage sind wir tatsächlich noch auf Platz 3 zurück gefallen. Es gab sich damit folgernde Abschlusstabelle:

1. Glashütte	6 Punkte	76:65 Spiele
2. TaF	6 Punkte	74:63 Spiele
3. Ellerau	5 Punkte	56:65 Spiele
4. Ulzburg	3 Punkte	67:67 Spiele
5. Kaki	0 Punkte	57:70 Spiele

Fazit:

Bei einem sehr schönen, sonnigen Sonntag wurden nicht nur sportliche Höchstleistungen erbracht, sondern auch kulinarische Genüsse am Kuchenbuffet erfüllt. An dieser Stelle einen ganz besonderen Dank an die Ellerauer Mannschaftsmitglieder, die durch ihre Kuchenspenden und dem Miteinander zum Gelingen des Team Tennis Tages beigetragen haben (Ca. 60 Personen wurden von uns beköstigt). Die anderen Mannschaften haben bereits jetzt ihre Teilnahme für das kommende Jahr angekündigt. Abschließend nochmals eine Dank an Kalle, ohne den das Turnier nicht gelaufen wäre.

Mit sportlichen Gruß
Andreas